Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 392 m?
Référence 102022-001
Prix 2 500 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ref. 102022 001 Cette villa moderne d'une qualité exceptionnelle est située dans
un quartier résidentiel trés calme a quelques pas de la Fondation Maeght a St Paul
de Vence.Elle comprend un total de 392m?2 habitables répartis sur trois niveaux,
avec 6 chambres et 5 salles de bains.En arrivant dans le hall d'entrée, au
rez-de-chaussée, on dispose d'un acces ouvert au salon spacieux avec cheminée,
a un espace bureau, la salle a manger et une cuisine équipée. Chacune de ces
zones est dotée de portes en galandage et d'un acces direct a des terrasses

couvertes et non couvertes et a un jardin ...

Ref. 102022 001 This modern villa is of exceptional quality and located in a very
quiet residential neighbourhood within walking distance of the Foundation Maeght
in St Paul de Vence.lt comprises a total of 392m? of living space divided into three
levels, with 6 bedrooms and 5 bathrooms in total:On arriving in the entrance hall on
the ground floor one has open access to the spacious living area with a fireplace,
office space, a dining area and fitted kitchen. Each of these areas have pocket
doors and have direct access to covered and uncovered terraces and a mostly flat

garden. Thereis a ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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